

Quiosco de prensa premiado

01/07/1994

La firma de arquitectos IGGA ha ganado el concurso de arquitectura organizado por el Ayuntamiento de San Martín de la Vega para la construcción de un quiosco de prensa en el Parque del Quinto Centenario de la conocida localidad madrileña.

La propuesta de Ignacio García es un brillante ejercicio arquitectónico de integración nacido en las antípodas de la indiferencia.

El objeto, con forma cúbica y contemporánea, tiene una cubierta desconocida, más sencilla y útil que la del mobiliario urbano prefabricado que amuebla por igual la mayoría de nuestras ciudades.

Ignacio García ha comentado que “la jardinera, el reloj y la luminaria de la cubierta convierten el quiosco de prensa en un objeto singular que, a pesar de su escaso volumen constructivo y estructural, consigue atrapar el interés de los vecinos”.